

LE BIENHEUREUX ÉMERIC DE QUART

QUART

Né dans la famille noble des seigneurs de Quart, Émeric reçut très jeune l'appel de Dieu. Il quitta donc sa famille et sa condition aisée pour devenir ermite à Valsainte. Cependant les gens murmuraient car il ne descendait jamais au village, même pour les célébrations.

Le curé de Nus finit ainsi par le convoquer pour lui rappeler ses devoirs de bon chrétien. Émeric obéit immédiatement et se rendit à l'église, où il fixa l'autel, extasié : il parlait déjà avec le Seigneur alors qu'il ôtait sa cape de ses épaules ; il la posa sur un rayon de soleil qui passait à travers une haute fenêtre et son vêtement y resta miraculeusement suspendu.

Émeric devint ensuite évêque d'Aoste et fut béatifié. Des nuits et des jours que le saint anachorète a passés à prier à Valsainte, il reste les empreintes de ses genoux dans la roche.

Tiré de : T. GATTO CHANU, *Fiabe e leggende della Valle d'Aosta*, Rome, Éditions Newton & Compton, 2004